

# Spiltener Kapelle - Rosenkranzkapelle



Es finden  
noch  
regelmäßig  
Maiandacht,  
Kreuzweg  
und Oktober-  
rosenkranz  
statt!



Die alte, **1750** erbaute Kapelle wurde **1961** von 8 Bauern und dem Schulleiter Anton Haag nach Plänen von DI Josef Menardi neu aufgebaut. Mehrere Sponsoren, besonders die Fa. Swarovski, trugen zum Bau bei. Eine Besonderheit ist das große spätromanische Kruzifix aus dem **12. Jhdt.**, welches jahrelang im Stadl der Neuhäuslaste im Wattental hing und vom Bildhauer Hubert Finkenzeller restauriert wurde. Auch der Altar und eine Marienstatue stammen von ihm. Ein schönes Reliquiar wurde von der alten Einrichtung übernommen. Außen schmücken die Fassade Fresken vom akademischen Maler Walter Honeder (Rosenkranzgeheimnis).

